

あきやま子どもクリニックニュース2021年9月号

新型コロナウイルス感染症対策によって、子どもたちには我慢を強いる生活が続いています。デルタ型の感染はより予防が必要のようで、家庭でも感染対策をしっかりとお願いします。ただ、子ども達の心のケアのために、感染以外の楽しいことを話題にさせていただきたいと思います。家庭に笑顔を！



かかりつけ医の方へ 「インフルエンザ先行予約開始」



当院のゴールドカードの診察券をお持ちのかかりつけ医登録をされている方々に、9月1日よりインフルエンザ予防接種の先行予約を開始します。詳細はホームページをご覧ください。かかりつけ医以外の方は、例年通りに10月より予約を受け付けます。

インフルエンザ予防接種
接種は10月1日から開始します
接種料金は4100円
(2回目の接種料金は3100円)

Mama&Baby



多くの方に利用していただきたいと思います。
＜ご利用できる方＞

- ・ 出産施設を退院後から4か月になるまでのお母さんと赤ちゃんで出産後の体調に不安があり、休養が必要な方
- ・ 育児に不安があり、身近に相談できる人がいない方
- ・ 家族等からの十分な育児・家事などの支援が受けられない方
- ・ 出産した施設や地域の機関等から支援が必要だと認められた方

(文責 秋山千枝子)

病児保育室便り



8月になると2階の保育室のお友達が水遊びやプールに入る為に病児保育室の前の廊下を通る事が多くなります。病児保育室の中で遊んでいるお子さん達はたくさん来るお友達に興味を持ち遊んでいたおもちゃを置いて、その様子を見ています。小さいお子さんはぐずっていても保育室のお友達を見ると「あ！」「あ！」と言って落ち着く事があります。

「なにしてるのかな」「だれかな」とスタッフに聞いたり、保育室のお友達が手を振っていると手を振り返したりと、夏だけの交流があります。

(文責 千葉美香)

最近の流行っている病気

RSウイルス感染は下火になってきました。嘔吐・下痢症は引き続き流行しています。新型コロナウイルス感染症は、周囲に陽性者が出たとの情報の方は、クリニックの外や感染症対策下で検査を実施しています。

溶連菌感染症、ムンプス、突発性発疹なども流行しています。

訪問看護ステーション

先日、夏休み明けに久しぶりにSちゃんの訪問に行きました。私の顔を見ると、すっと手を取り大好きなテレビのところへ連れていってくれました。帰るときには、Sちゃんの方から「バイバイまたね、タッチ」と言って、最後は窓越しにお見送りもしてくれました。いつもでは考えられない積極性を見せてくれて、びっくりしてしまいました。そして、いつもやっていたことをSちゃんもわかってくれていたんだと確認もできたうれしい日でした。

(文責 梅田可愛)

今月の代診と休診



17日(金) 午後診療 宗像先生
24日(金) 午前診療 宗像先生

木曜日早朝・午前診療は浜野先生、
午後診療は宗像先生です。

秋山・宗像の外来担当をHPに掲載しています。
ご参照ください。